

Un Eldense confiado se queda sin sumar en el último momento en Granada (3-2)

09/11/2024



El Eldense ha dejado de sumar un punto en el minuto 89 al confiarse y dejar que el Granada recuperase la posesión del balón en su casa. El conjunto nazarí ha marcado dos goles en la primera parte gracias a Uzuni y Boyé, pero el Eldense ha igualado el marcador al inicio de la segunda mitad con goles de Chapela y Juanto. El Eldense suma seis jornadas sin conseguir la victoria y se encuentra en puestos de descenso con 12 puntos y un partido menos.

Antes de iniciar el encuentro se ha hecho un minuto de silencio en memoria de los más de 200 fallecidos por la

DANA en Valencia. Además, los jugadores del Eldense, así como el entrenador, **Dani Ponz**, llevaron un brazalete negro.

Ambos equipos han saltado al campo con paciencia intentando encontrar las debilidades y los huecos que podía dejar el rival, pero sin generar una ocasión clara de gol. En uno de esos intentos el Granada ha conseguido sacar un penalti, provocado por Piña, en el minuto 15 de encuentro. **Uzuni** no ha fallado desde los once metros adelantando a los locales en el marcador pronto.

Tras el gol los azulgranas han aumentado el ritmo de juego durante unos instantes con una ocasión de **Nacho Quintana** de cabeza que se ha marchado por el lateral y otra de Chapela con un disparo potente que ha obligado al guardameta nazarí, Mariño, a mandar el balón a saque de esquina. Sin embargo, estos buenos minutos de los azulgranas han durado poco debido a que Boyé ha estado muy cerca de poner el segundo en el marcador para el Granada con un gran disparo de cabeza que se ha marchado rozando el larguero.

El Eldense ha recuperado el control del esférico a falta de diez minutos para el final de la primera parte generando una presión arriba a los locales, pero como pasó en el último encuentro ante el Córdoba, el tiempo añadido se ha vuelto en contra de los azulgranas con un **gol de Lucas Boyé** gracias a un contragolpe procedente de un saque de esquina a favor de los de Dani Ponz. El partido se ha ido al descanso con 2-0 en el marcador.



Dani Ponz le ha dado salida a **Juanto Ortuño** en sustitución de Nacho Quintana para intentar volver a meter a los azulgranas en el partido, y dicho y hecho. En tan solo diez minutos los azulgranas han empatado el partido con goles de **Chapela**, de cabeza, en primer lugar y de Juanto Ortuño, engañando al portero, en segundo, provocando que se iniciase un nuevo partido. De hecho Juanto ha vuelto a marcar en el minuto 68,

pero el colegiado lo ha eliminado por una posible mano en el área.

En el ecuador de la segunda mitad el conjunto nazarí dio un pequeño paso adelante provocando más peligro en la portería defendida por lan **Mackay**. De hecho los últimos minutos de partido han sido de asedio granadino que buscaban la victoria frente a un Eldense, que a pesar de seguir en puestos de descenso, jugaba dando la sensación de que firmaba el empate.

Sin embargo, ese asedio ha provocado que en el minuto 89 Uzuni pusiese el tercero volviendo a poner al Granada por delante en el marcador y dándole la victoria al Granada.

El próximo encuentro del CD Eldense será el sábado 16 de noviembre a las 16:15 horas ante el Albacete en el Nuevo Pepico Amat.

Jornada 14

CD Eldense: Mackay; Fran Gámez, Piña, Youness, Mateu; Víctor García (80' Dumic), Camarasa (66' Álex Bernal), Timor, Chapela (66' Joel Jorquera); Sergio Ortuño y Nacho Quintana (45' Juanto Ortuño)

Granada CF: Mariño; Ricard, Oscar, Miguel Rubio, Brau; Tsitaishvili (76' Reinier), Trigueros (61' Juanma), Hongla, Pablo (61' Rodelas); Uzuni y Lucas Boyé (85' Weissman)

Árbitro: El colegiado González Días ha amonestado por parte del CD Eldense a Marc Mateu (79'), Timor (94'), Dumic (94'), Joel Jorquera (90'+7') y por parte del Granada CF a Tsitaishvili (51'), Rodelas (78'), Juanma (80'), Uzuni (94')

Estadio: Nuevo Los Cármenes